

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

A.57

PUBLIER APRES 10.00 P.M. (EDT)
LUNDI, LE 23 SEPTEMBRE 1963.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce qu'un consulat général sera établi le mois prochain à Milan, en Italie. Le premier consul général et délégué commercial sera M. Alexander Bertram Brodie, agent de carrière au service extérieur du ministère du Commerce. Le nouveau consulat général aura sous sa juridiction les régions suivantes: Emilie-Romagne, Lomdardie, Piémont, Trente-Haut-Adige, Vénétie, Ligurie, Trieste, Val d'Aoste et Frioul-Vénétie.

Jusqu'en 1940, le Canada possédait un bureau du commerce à Milan, mais depuis la guerre le Canada n'a eu aucune représentation commerciale officielle en Italie en dehors de Rome. Bien que le nouveau consulat soit d'abord établi pour fins commerciales, il va servir aussi à faciliter le tourisme et les échanges culturels entre le Canada et l'Italie.

M. Brodie est né à Westmount (Québec) en 1912. Il a obtenu un baccalauréat de l'Université McGill en 1936. Il est entré dans l'armée canadienne en 1942, a servi outre-mer auprès des 21^e et 15^e régiments de campagne, et a été libéré en 1945.

Il a été nommé délégué commercial adjoint au ministère du Commerce le 26 novembre 1945, puis a occupé des postes à Bruxelles, 1946-1948, à Paris, 1948-1949, à Léopoldville, 1949-1950 et 1953-1956, à Istamboul, 1950-1951, à Athènes, 1956-1958 et à Téhéran 1958-1962. Il exerçait depuis novembre 1962 les fonctions de directeur adjoint du personnel du Service des délégués commerciaux au ministère du Commerce.

X X X X X X X X X X X X X X X X X